

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



■ Cantabria / REGIÓN

CAMPOO DE SUSO

Menos ganado que otros años en la feria exposición de Espinilla

El mayor número de ventas correspondió a la cría de vacuno y al caballo menor

JESÚS P. DEL RÍO/ESPINILLA

El campo de Las Heras de Espinilla acogió el pasado lunes la habitual feria exposición anual de ganado vacuno de razas cárnicas y de caballo con una oferta ligeramente inferior a otros años. El evento fue organizado por el Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso, el municipio eminentemente ganadero y mayor extensión de Cantabria con 24 pueblos. El escenario ferial presentaba un suelo totalmente agostado, lo mismo que el resto de pastizales, seles y brañas. Solamente están verdes las zonas de arbolado y de matorrales, escobas y demás.

En esta ocasión, se ofertó menos ganado vacuno que el año pasado aunque lo que concurrió era de alta calidad. Entre las ventas realizadas, en mayor número de lo esperado, citar entre otras 14 terneras con carta, de María Antonia Muñoz, de Barrio, a un media de 610 euros adquiridas por Elías Díez, de Corconte; media docena de terneras, con carta también, entre 601 y 781 euros, para San Pedro del Romeral, las primeras de cuatro a seis meses de vida, y las segundas añojas. Una vaca parida con cría se la compró Manuel Saiz de Los Monegros, en lo que pidió la de Barrio, 1.893 euros, comentó su esposo Paco Navamuel. Adolfo Fernández, de Barrio, con sus hijas Marián y Raquel presentaron una cabaña de vacuno de todas las razas. Octavio y sus hijos de Matamorosa compraron terneros pasteros, potros quincenos y yeguas con cría, entre 480 y 540 euros su costo por cabeza. Los Gutiérrez, de Guano, ofertaron una manada de caballo, casi 200 cabezas, y vendieron muchos potros quincenos, a 480 euros por cabeza con destino diverso.

Premios

Se premiaron con campanos y zumbas las mejores cabañas de vacuno y los mejores toros, así como las mejores manadas de caballo, sementales y yeguas. El Ayuntamiento obsequió con un voluminoso campano a Francisco Rodríguez, diputado regional y presidente de la Obra Social de Caja Cantabria. Por su parte la emisora municipal entregó los premios de Radio Alto Campoo a varias personalidades. Los tres alcaldes que durante los últimos 25 años, han dirigido la vida del municipio, Nicanor Gutiérrez Lozano, Pedro Rodríguez y Pedro Luis Gutiérrez, así como al Servicio de Montes, y al equipo de fútbol sala del Ayuntamiento.



JÓVENES GANADERAS. Marián y Raquel presentaron con su padre una cabaña de vacuno. / J. P. R.

· Lamentos 'por doquier'

Enlaces Patrocinados

[CompraVenta Animales](#)

Gatos, perros, caballos Anuncios de animales y accesorios .
www.compraventa.com

[Viajar.com - Balnearios](#)

Si quiere descansar este verano, elija uno de nuestros Balnearios. .
www.viajar.com

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy [Hemeroteca](#)Balnearios [Categorías](#)

[Balneario de PuenteViesgo](#)

Estación Termal en Cantabria Cabárceno y Cuevas de Altamira .
www.balneariodepuenteviesgo.com

[¿Quién fue el segundo hombre en llegar a la luna?](#)

La respuesta a solo un clic. .
www.google.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA